

• "PLAGES PROPRES 2009"

# Une récompense aux partenaires

El Jadida a abrité dimanche dernier la cérémonie de remise des Trophées Lalla Hasna "Plages Propres 2009". L'évènement, qui coïncide avec les dix ans du programme Plages Propres, a été marqué par la distinction des partenaires économiques présents dans les différentes plages du Royaume.

**TROPHÉES.** Dimanche, la Princesse Lalla Hasnaa, présidente de la Fondation Mohammed VI pour la protection de l'environnement, a présidé, à El Jadida, la remise des Trophées "Plages Propres 2009". Au cours de cette cérémonie, qui a célébré les dix ans du programme "Plages propres", les partenaires ont été récompensés en fonction de trois catégories : engagement, initiative et innovation.

Ainsi, le trophée Lalla Hasna 2009 de l'engagement a été attribué à l'Office national de l'Electricité (ONE) et la commune rurale de Moulay Bouselham pour les actions entreprises sur la plage "Moulay Bouselham". Même distinction pour la SAMIR Mohammedia et la commune urbaine de la même ville pour les actions de mise à niveau de la plage "Mohammedia centre".

Dans la même catégorie, les sociétés Shell et Jaiman Baco ont été récompensées pour le rehaussement du



La programme "Plages Propres" fête cette année ses dix ans.

niveau de la plage "Les sablottes" de Mohammedia. La Banque populaire aussi a hérité du même trophée pour avoir équipé et animé des plages de Ras Lmae et Arkmane.

## L'initiative

Quant au trophée de l'initiative, il a été décerné à l'Office national de l'eau potable (ONEP), à la com-

mune urbaine de Bouznika et à l'association "Amis de l'environnement" pour les diverses actions qu'ils ont entreprises sur la plage de "Bouznika".

Toujours dans la catégorie initiative, l'Office chérifien des phosphates (OCP) et la commune rurale de Lamaachat ont été récompensés pour les infrastructures et les actions de sensibilisa-

tion réalisées sur la plage de "Souiria Lakdima". Ce même trophée a été remis à Maroc Telecom pour son action de renforcement de la couverture sanitaire sur les plages du Royaume en dotant tous les postes de surveillance de la protection civile de mallettes de premiers secours. La Royal Air Maroc et la commune urbaine d'Agadir ont aussi

reçu le trophée de l'initiative pour l'ensemble des actions diligentées sur la plage municipale de la ville.

## L'innovation

Quant au trophée Lalla Hasnaa de l'innovation, il est revenu à Ciments du Maroc et la commune urbaine de Safi pour les actions de sensibilisation menées sur la plage "Safi ville". Le même trophée a été décerné à l'agence nationale des ports et la commune urbaine d'Essaouira pour les actions de consolidation des acquis au niveau de la plage de la ville. Ce trophée a également été remis à Akwagroup, à la commune rurale de Mireleft pour la qualité des infrastructures et équipements réalisés sur la plage de Mireleft et à l'Office national des chemins de fer (ONCF) pour les actions de sensibilisation et d'éducation à l'environnement menées sur la plage d'Asilah en partenariat avec les associations locales.